Morena busca crear Registro Nacional de Extranjeros para proteger migrantes

NICOLAS CANO

orena lanzará la iniciativa buscando que el Instituto Nacional de Migración (INM) se decida a crear el Registro Nacional de Extranjeros para brindar mayor protección a los migrantes.

Esta iniciativa surgió de la diputada de Morena, Socorro Irma Andazola, la cual ya fue enviada a la Comisión de Asuntos Migratorios.

Este Registro Nacional de Extranjeros aplicará para todos los migrantes, presentados o retenidos y en cualquiera de sus modalidades que tengan en las estaciones migratorias.

De aprobarse la iniciativa de *Morena*, el *INM* deberá levantar el registro de la presentación de extranjeros que realiza la autoridad migratoria con los siguientes datos personales: nombre, sexo, ubicación, fecha y hora de la detención, así como los motivos. Además, se deberá especificar si el migrante cumple alguna de las siguientes causas: orden de aprehensión, detención por flagrancia, caso urgente y arresto administrativo.

Esto porque la diputada de Morena, Socorro Irma Andazola, dijo que es muy importante "tener una base de datos que permita conocer el número e identidad de las personas extranjeras presentadas en las estaciones migratorias".

Detalló que con este Registro Nacional de Extranjeros, se podrá brindar a los migrantes garantías procesales, de protección y de seguridad que están previstas en las leyes, en la Constitución y en los tratados internacionales.

Asimismo, el Registro Nacional de Extranjeros deberá con
tener los nombres de
quienes hayan participado en la
detención de los
migrantes, así
como la institución, rango y
área a la que
pertenecen.

También,
incluirá la institución o autoridad a la que el
extranjero será puesto
a disposición, el nombre de
algún familiar o persona de
confianza del migrante, e
indicar si el retenido presenta
lesiones visibles.

Socorro Irma Andazola señaló que los migrantes son un sector vulnerable al crimen organizado y a grupos de tráfico de personas, quienes los intimidan para involucrarlos en varios delitos.

La diputada de Morena explicó que en 2021 se recibieron más de 130 mil solicitudes de asilo en México por parte de migrantes.

